



学校だより

とき・あかし錦城

2018年(平成30年)
8月29日(水)(第9号)
明石市立錦城中学校

夏休みの努力を確かめよう

～夏休みの振り返りとこれからの頑張り～

学校長 永田 浩史



いつもよりほんの少し短めの夏休みが終了し、2学期が始まりました。この夏休みを皆さんは有効に使えたでしょうか？1学期の終業式では、谷川俊太郎さんの「こころ ころころ」という詩を紹介し、「こころ いれかえる」夏休みにしようと話しました。

学習、部活動、習い事の他に長期の休みだからこそ挑戦したことがあるかもしれません。人やモノとの新しい出会いがあったかもしれません。一人一人がこの夏休み期間にやり遂げた努力を振り返り、確かめてみるのが大切です。

久しぶりにクラスの友達と顔を合わせ、お互いの成長を確かめよう。明日は課題テストがあります。学習の成果を確かめよう。体育大会のダンス練習で登校した人も多いと思います。これからの全体練習や学年練習でその成果を確かめよう。そして、仲間に伝えていこう。

2学期は、体育大会・文化発表会の2大行事があります。部活動では新人戦や各種の発表会もあります。学習面では日々の学習を大切に、基礎基本の上に発展した内容にも取り組みましょう。3年生は希望の進路実現に向けた目標に向かってしっかり頑張っていこう。

◆◆◆ 2学期当初のめあて ◆◆◆

- ・ 学校生活のリズムを取り戻す。
- ・ 仲間とともに楽しい学校生活を送る。
- ・ 服装、頭髪などの身だしなみを整える。
- ・ 夏休みの課題提出をやり遂げる。
- ・ 課題テストに全力で取り組む。
- ・ 積極的に学級委員や係になる。



ドーナツで丸く切りとる夏の空この先ずっと寄り道でいい

佐藤 涼子

錦城の「夏」スケッチ

■新聞では「酷暑」ではなく「残酷暑」という表現まで目にする今年の夏を振り返ってみました。

移動委図書館(7/31)

・市内各地へ本を届けるバスがやってきました。厳しい暑さの中、お気に入りの本を探す一般の人もちらほら。(大型車めぐりんの蔵書は3000冊)

合同図書委員会・生徒会交流会・いじめストップ明石(8/1)

・図書委員代表はビブリオトークと図書だよりの編集。生徒会は午前交流会で「各校の給食」についての情報交換、午後からはいじめストップ明石の会議に参加し、新たな子ども宣言を採択しました。学校は違うけれども同世代の仲間と意見を交流することは貴重な経験です。

錦城・明石校区夏まつり

・第20回ということで錦城中職員チームも「PASSION FOOD」というお店を出店し、フライドポテトとアメリカンドッグを販売しました。夏休みを満喫する中学生・小学生の姿はいいものです。でも一番楽しんでいたのは先生たちでした。



とき・あかし 9 明石昆虫探検隊

毎年6月から9月にかけて小学3年生を対象にした昆虫採集と標本づくりの会を中学校理科教材研究開発グループの先生たちが開いています。

明石公園は市街地でありながら珍しい昆虫も数多く、中でも多くの県でレッドデータブックに載る数少ないキョウトアオハナムグリがたくさんいます。



…… 部活動等の結果 ……

吹奏楽部 県コンクール東播地区大会

金賞おめでとう!

■少人数の編成ながらしっかりとした音量とハーモニーを響かせてくれました。



女子ソフトテニス 明石市秋季市民大会

1年(野路・亀野) ペア 3位

男子ソフトテニス 明石市内学校対抗戦

第3位

男子バレー 明石市民大会 第3位

女子バレー 明石市民大会 第3位